

Reinauguran la Biblioteca de Santa Marina con mejoras en sus instalaciones

ARRASATE. DV. Las remozadas instalaciones de la Biblioteca de Santa Marina fueron objeto de una inauguración oficial el martes con asistencia de los responsables municipales de Cultura encabezados por los concejales Inés Aldai y Joxe Etxeberria. Jóvenes alumnos pertenecientes a distintos conjuntos instrumentales de Arrasate Musikal amenizaron el acto que se desarrolló en el patio central de la sede de Alcaldía de barrio de Santa Marina, donde también se hallan la biblioteca, la ludoteca y el hogar del jubilado Toki Argi.

Con esta reinauguración, la Biblioteca de Santa Marina estrena nuevas y mejores dotaciones para atender a los jóvenes lectores de éste y del vecino barrio de Musakola. Precisamente con el fin de acercar este servicio a los niños y jóvenes residentes en ambos barrios periféricos se inauguró en 1991 la biblioteca sita en Santa Marina.

En los dos últimos años el área municipal de Cultura ha invertido 14.000 euros en renovar la iluminación, los suelos, armarios

La renovada Biblioteca de Santa Marina dispone de unos fondos formados por 4.500 libros, 100 cederrones y diez revistas, todo ello orientado al público infantil y juvenil. Empleando el carné de socio de la biblioteca se puede retirar en préstamo cualquiera de estos materiales.

La biblioteca permanece abierta de lunes a viernes en horario de tarde, de 16.30 a 20.00 horas, y en el caso del servicios denominado Haurtxoteka, dirigido a niños de hasta 6 años, éstos han de ir acompañados por sus padres. La biblioteca infantil y juvenil está destinada a jovencitos de entre 6 y 16 años.

La biblioteca dispone además de un servicio de consulta de fondos por ordenador conectado al catálogo general de Monterrón y al Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi.

El número de usuarios de la Biblioteca de Santa Marina ha experimentado un notable incremento en los tres últimos años: en 2003 contabilizó 3.363 usuarios; en 2004, 4.021; y en 2005 esa cifra se elevó a 5.024.

El servicio de préstamos también se ha incrementado: de 1.888 en 2004 ha pasado a 2.641 en 2005, año en el que además se incorporaron 53 nuevos socios.

El próximo mes de abril se llevarán a cabo diversas acciones para promocionar la biblioteca del barrio, como el buzoneo de un tríptico o la campaña ' Irakur espaloiolan ' el día 28.